

Bhabinkamtibmas Polsek Kadununggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Perdagangan Orang

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 5, 2023 - 16:21



Bhabinkamtibmas Polsek Kadununggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Perdagangan Orang

Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal Sosialisasikan Pencegahan Perdagangan Orang

Kadununggal, 05 November 2023 – Hari Minggu, tepat pukul 12.00 WIB, warga Desa Kadununggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, disambut dengan kunjungan yang tak biasa dari Bhabinkamtibmas, Aipda Lancon Sihombing. Dalam kegiatan Door To Door System (DDS), Aipda Lancon Sihombing tak hanya berkunjung untuk berbicara biasa, namun juga untuk menyampaikan pesan penting terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam suasana yang hangat, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal memberikan informasi tentang Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal sebagai AA DEDE, singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini menekankan pentingnya komunikasi yang efektif antara Polri dan masyarakat untuk membangun kerjasama yang lebih baik.

Dalam kesempatan ini, warga diberi kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, dan kritik yang membangun kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi mereka, yang akan membantu Polri dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan menjaga keamanan warga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai modus operandi perdagangan orang, di mana tenaga kerja dijanjikan gaji besar dan dipekerjakan di luar negeri. Apabila ada kecurigaan terhadap hal tersebut, masyarakat diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas agar langkah-langkah pencegahan TPPO dapat segera diambil.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga dari potensi gangguan keamanan.

Tidak hanya memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga siap menerima keluhan masyarakat dan berperan aktif dalam memberantas permasalahan seperti knalpot bising dan brong yang sering mengganggu ketenangan lingkungan.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini merupakan salah satu langkah konkret Polri dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat, mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas, dan mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat kemitraan antara Polri dan masyarakat demi terwujudnya kehidupan yang aman dan damai di Desa Kadununggal dan sekitarnya.